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Il giorno 29 del mese di luglio dell’anno 2020 alle  ore 20.45, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quarti ere, si è 

riunito in Brescia nella sala civica di via Santell one 2 il 

Consiglio di Quartiere Badia per la trattazione del  seguente 

ordine del giorno:  

 

1.  Approvazione verbale seduta precedente 
2.  Resoconto della presidente di quanto emerso nella c onferenza 

stampa indetta dal Sindaco sui locali a fianco farm acia 
3.  Relazione della presidente e vicepresidente sull’in contro con 

l’Assessore Manzoni e sulle proposte emerse 
4.  Bilancio dell’inaugurazione della Panchina rossa 
5.  Segnalazioni 
6.  Varie ed eventuali 

 
Presiede la seduta il Presidente: PILOTTA MARCELLA 
 
Redige il processo verbale il consigliere: GALBARDI  PAOLO 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano: 
 
n.  COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

2 DIONI Edoardo X  

4 GALBARDI Paolo X  

 LUSSIGNOLI Giordano X  

6 MEZZENA Anna X  

5 PILOTTA Marcella X  

3 SCUTRA Alvaro X  

7 ZECCHINI Hilary X  

 
 

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, prima di dare inizio alla seduta, la 

presidente: 

- informa i presenti delle misure aggiuntive per l’ uso della sala 

civica previste in relazione al contenimento della pandemia Covid-

19  

La seduta procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno.  
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Punto 1:  approvazione verbale seduta precedente  

Il consiglio approva all'unanimità  il verbale della seduta 

precedente. 

 

Punto 2: Resoconto della presidente di quanto emers o nella 

conferenza stampa indetta dal Sindaco sui locali a fianco farmacia 

L’8 luglio 2020 è stato approvato dalla giunta comu nale il 

progetto esecutivo per la ristrutturazione dell’ex ambulatorio del 

villaggio Badia, in traversa IV. Gli spazi interni saranno 

suddivisi in maniera più funzionale e i servizi igi enici saranno 

riqualificati e messi a norma. In particolare, verr à creato un 

ufficio/sala riunioni, che all’occorrenza potrà ess ere suddiviso 

in modo da generare un atrio di attesa. 

L’importo complessivo dell’intervento ammonta a 71. 500 € e 

l’intervento sarà realizzato in circa 30 gg dalla d ata di inizio 

lavori. 

 

Punto 3: Relazione della presidente e vicepresident e sull’incontro 

con l’Assessore Manzoni e sulle proposte emerse 

L’incontro con Ass. Manzoni si è tenuto il 21.07.20 20 e vi hanno 

partecipato il Presidente Pilotta, il Vicepresident e Dioni e il 

consigliere Alvaro Scutra, referente del Gruppo di Lavoro Mobilità 

Sono stati discussi vari punti, di seguito sintetic amente 

riportati: 

• il treno metropolitano, avrà inizialmente una frequ enza di 

30 min. con partenze da Iseo. Non è certa la realiz zazione 

della stazione/parcheggio presso l’area “Lombardini ”. Sarà 

realizzata la stazione al Violino, si è discusso in  CdQ, di un 

servizio “navetta”, per estendere e favorire l’acce sso all’uso 
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del mezzo pubblico “Metropolitana/treno leggero” a tutta la 

zona Ovest. Il consiglio ritiene comunque di valuta re e 

avanzare varie proposte attraverso il gruppo di lav oro 

urbanistica..  

• Dal 2012 è attiva l’agenzia del trasporto pubblico totale 

che ha il compito di analizzare e avanzare le varia zioni delle 

varie linee del trasporto a livello provinciale. L’ Assessore ha 

invitato ad avanzare proposte da sottoporre all’age nzia.  

• Punto Bici-Mia, si è accennato alla proposta di ist ituire 

un punto al capolinea della Mandolossa. Il CdQ dà m andato al 

Presidente per inviare la nota di riscontro all’Ass essore 

Manzoni. 

• Per il quartiere si è accennato all’annoso tema di via 

Santellone, nell’incontro è emersa la proposta di f are un senso 

unico in via Santellone, consentendo ai residenti d ell’ultimo 

tratto il transito nei due sensi. Si tratta di una proposta 

divisiva da valutare come porla alla cittadinanza. Il Consiglio 

esprime un parere sostanzialmente favorevole. In re lazione al 

ponte si evidenzia la necessità di fare una segnala zione per la 

manutenzione. 

• Sempre in relazione a via Santellone, si è anche 

ipotizzato di richiedere l’estensione del telerisca ldamento 

anche alla parte nord-ovest del quartiere e con l’o ccasione, 

riqualificare la via del Santellone. Si tratta di u n tema di 

competenza dell’Assessore al Verde (Cominelli), nel  piano 

energetico si può proporre l’estensione della rete di 
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teleriscaldamento. 

• Sono stati richiesti due attraversamenti con strisc e 

pedonali in via Santellone in corrispondenza della svolta ad 

angolo retto e in corrispondenza del portone d’ingr esso del 

casale. 

• E’ stata richiesta la variazione della temporizzazi one del 

semaforo, in modo da favorire l’ingresso alla Badia  per chi 

proviene da via Vallecamonica. Tra le varie richies te fatte 

sembra essere quella più facile da realizzare, fors e già entro 

pochi mesi. 

• La rotonda è stata oggetto dell’incontro e l’Assess ore ha 

ribadito l’impossibilità della realizzazione. Al ri guardo, su 

nostra richiesta di un riscontro, ci forniranno un’ evidenza 

scritta con le motivazioni di tale posizione. 

• E’ stato presentato l’articolato progetto di traver sa IV, 

elaborato dalla commissione, il parere in sede dell ’incontro è 

stato favorevole, evidenziando spunti interessanti.  E’ stato 

tuttavia precisato che la competenza è dell’Assesso re 

Cominelli. 

Punto 4:  Bilancio dell’inaugurazione della Panchin a rossa 

E’ stato un bel momento di incontro, partecipato da  circa 100 

persone, con la presenza dell’Assessore Morelli e d ell’artista 

Candida Gottardi. Grazie al supporto degli Alpini è  stata gestita 

la normativa anticovid-19 e il pieno rispetto del d istanziamento 

sociale. 
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Punto 5: Segnalazioni  

1.  GreenBox Mandolossa : Scritta lettera da parte del Presidente 

del CdQ all’Assessore Cominelli. Conferma che la se gnalazione 

è stata ricevuta dall’Assessore il 17/07. In attesa  di 

riscontro. 

2.  Inondazione del 24/07 : ricevuta segnalazione dagli abitanti 

di traversa VI e VIII, relative alle problematiche 

riscontrate. Segnalazioni da inviare 

3.  Inondazione del 24/07  ricevuta segnalazione da abitanti 

traversa VIII per manutenzione verde, pulizia tombi ni e 

taglio alberi alti/pericolanti. 

4.  Disinfestazione delle zanzare.  Sono passati gli operatori per 

disinfestare le zone pubbliche. Sono a disposizione , 

gratuitamente presso l’Ufficio di Zona Ovest in via  Farfengo 

le pastiglie per disinfestare le aree private. Il C dQ 

concorda nel pubblicare sul nostro sito le indicazi oni per 

ritirare le pastiglie. 

5.  Segnalazione disinfestazione scarafaggi  si richiede 

l’intervento di disinfestazione in traversa IV dai civici 21-

27. Segnalazione da inviare. 

6.  Segnalazione piante molto alte (Zecchini) 

7.  Segnalazione necessità di pitturare le ringhiere de i tratti 

del parco “De Tavonatti”. L’associazione deve invia re la 

lettera di richiesta al CdQ per le opportune pratic he. 

 

Punto 6: Varie ed eventuali  

1.  Considerazioni sulla ciclagile  di via Badia, sarà monitorata 
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per ragioni di sicurezza. In alternativa la propost a di una 

realizzazione di una ciclabile negli spazi tra scuo la media e 

parco sportivo. 

2.  Sul bollettino parrocchiale è stato pubblicato l’ar ticolo 

predisposto dalla Presidente e volto ad illustrare le varie 

attività ed iniziative condotte dal CdQ nel periodo  critico 

dell’emergenza. 

3.  In relazione al Borgo Mandolossa, si propone di inv itare la 

comunità della Mandolossa ad un incontro con il CdQ  per la 

valutazione delle esigenze e di progettualità per 

riqualificare la zona della Mandolossa. 

4.  Martedì 04/08 alle 20.30 presentazione dell’assesso re 

Cominelli del BEI - Inventario di Base delle Emissi oni e 

PAESC - Piano di azione per l’energia Sostenibile e  il Clima. 

5.  In relazione all’iniziativa del bosco in memoria de lle 

vittime Covid, i CdQ della zona Ovest si sono dimos trati 

favorevoli. Al momento l’iniziativa è stata sospesa , perché 

in valutazione una iniziativa analoga e complessiva  per 

l’intera città, da parte del Sindaco. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta all e ore 22:50 del 

29/07/2020. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente     Il Consigliere verbalizzante 
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 Marcella Pilotta     Paolo Galbardi  
 
     
 
 
 

 


